
 

Monsieur le Directeur, Mesdames, Messieurs, 

 

 

 

 

 

Mon général, mesdames, messieurs, 

 

 

 

Nous voici réunis pour un comité technique spécial complémentaire car le programme du CTS de mai 

était trop dense. Ce comité est le premier que vous présidez, mon général, et c’est également l’un des tous 

derniers CTS. En effet, notre mandat prendra fin avec le renouvellement de l’ensemble des instances en 

décembre prochain. Avec, une première pour nous, le recours au vote électronique par internet. L’UNSA 

Défense espère que le ‘‘vote test’’ réalisé il y a quelques mois aura permis de gommer les difficultés 

rencontrées afin que tout soit opérationnel le jour J. Nous tenons à remercier ici monsieur Bénaben de 

l’équipe projet qui est venu nous expliquer en mai les modalités de ce vote. Il importe que les futurs CSA, 

comme les instances catégorielles, reposent sur une légitimité non discutable afin de maintenir et renforcer 

un dialogue social constructif et vivant. Dans ce sens, l’UNSA Défense appelle les personnels civils du 

SEO à voter massivement au mois de décembre ! 

 

Les membres élus UNSA Défense du CTS SEO souhaitent aborder avec vous les quelques points suivants : 

 

1- Le pouvoir d’achat : 

Pour la 4ème fois depuis 1 an, le SMIC a été augmenté de 2 % à compter du 1er août après les +2,65% au 

1er mai, ce qui représente près de 8% d’augmentation sur 1 an. Preuve si besoin en était de la dégradation 

du pouvoir d’achat des Français. Les agents publics ont été revalorisés comme vous le savez de 3,5% au 1er 

juillet. Les comptes ne sont pas bons pour l’UNSA Défense. C’est une étape certes importante, mais 

largement insuffisante. Dans la même veine, le ministère ne peut-il pas faire un effort sur la subvention ASA 

pour la restauration des agents ? Quid également des agents qui ne bénéficient pas d’un point de restauration 

subventionné à proximité ? 

 

2- Le dossier amiante 

L’UNSA Défense demande également un point de situation au sujet de l’application de l’Allocation 

Spécifique de Cessation Anticipée d’Activité (ASCAA) aux ouvriers des deux DEMA. Quel est le résultat 

des négociations en cours avec le guichet unique ? 
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3- Les essais professionnels 

Nous connaissons tous les difficultés à organiser les essais professionnels d’avancement des PCO dans un 

contexte de tension de la filière RH. L’UNSA Défense demande à nouveau que la CAPSO et la désignation 

des présidents de chaque essai soient réalisées au plus tôt. Le PV doit pour cela être diffusé avec célérité. Le 

but de la manœuvre étant de diffuser les notes d’organisation rapidement car la nature des épreuves, les 

connaissances dans chaque domaine, la date et le lieu sont des informations primordiales pour les agents. 

Proposer de promouvoir un agent est une chose, le mettre dans les meilleures conditions de réussite en est 

une autre. 

 

4- Le télétravail 

Le télétravail est encore et toujours au cœur des préoccupations des agents. La crise épidémique a permis de 

mettre en lumière les avantages réciproques de cette modalité de travail. L’UNSA-Défense souhaite un bilan 

au SEO de la mise en pratique avec le nombre d’agents concernés, la sociologie et les moyens en équipements 

mobiles déployés par le Service.  

 

Nous vous remercions de votre attention. 

 

 

 

Les élus UNSA du CTS SEO : Jean-Michel Pierre / Cyrille Lelong / Frédéric Nahirny / Lionel Le Baron. 

 

 

 

 

 

           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


